

Mein Auslands Praktikum in Klagenfurt

Persönliche Daten:

Iman Yahaya

Wiesbaden

Medizinische Fachangestellte im 3. Lehrjahr



Das Visum für meinen Aufenthalt

Falls man einen nicht EU-bürgerlichen Pass besitzt, kann es gut sein, dass man vor der eigentlichen Reise ein Visum beantragen muss.

In meinem Fall musste ich dafür zum **Österreichisches Generalkonsulat nach München**.

Online auf der Homepage kann man einen Termin ausmachen und die Checkliste anschauen, damit man weiß, was man alles mitnehmen muss.





Angekommen in Österreich wurde ich sehr herzlich empfangen. Ich wurde schnell ins Team aufgenommen und mir wurde auch angeboten, nach der Arbeit mit meinen Kollegen Klagenfurt zu erkunden.

Mein Alltag in Klagenfurt

In der Praxis

Ich war in Klagenfurt bei einem Dermatologen (Hautarzt) und habe dort als Medizinische Fachangestellte mein Praktikum absolviert. In der Praxis werden auch chirurgische Eingriffe gemacht. Ich durfte sehr oft bei Eingriffen dabei sein und mithelfen. Zudem war ich auch für die Aufnahme der Patienten zuständig.



Nach der Arbeit

Nach der Arbeit bin ich meistens mit dem Fahrrad zum Wörthersee gefahren oder habe Klagenfurt erkundet. Zudem hatte ich auch sehr viel Zeit mich auf meine Abschluss Prüfung vorzubereiten.



Aktivitäten in Klagenfurt

In Klagenfurt gibt es viele Sehenswürdigkeiten wie z. B. den Wörthersee oder ganz viele verschiedene Museen.



Das Ende meiner Reise

Das Auslandspraktikum hat mir sehr viel Spaß gemacht.

Ich würde es jedem ans Herzen legen, diese Erfahrung zu machen. Es hat mir viel beigebracht ,vor allem wie es ist, wenn man auf sich alleine gestellt ist.

Und wie wichtig es ist, neue Erfahrungen zu machen und Menschen kennenzulernen.

Vielen Dank für diese Möglichkeit und die Unterstützung.

